
 

foerderverein-ohg@t-online.de 
1. Vorsitzender  

Bernd Brombacher 

1 

 

 

 

Förderverein - Mitgliederversammlung – 23.04.2018 

„Freunde des Otto-Hahn-Gymnasiums“ 
 

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähigkeit gegeben 

1.a. Genehmigung des Protokolls 

einstimmig 

2. Bericht des Vorstandes zum Haushaltsjahr 2017 

Ausgaben 
Ehrung der Abiturientinnen, Laptops Anschaffung 10.000; Schullandheim Haus Hoher Hagen 
5000 (2500 Förderung/2500 Darlehn), betrifft Förderbedarf wegen 
Brandschutztreppe/Fluchtweg; Sachpreise, Startgebühren 

Aktivitäten & Arbeiten des Vorstandes und Beirates 
Umstellung des Mitgliederverwaltungsprogramms; Beschaffung eines neues Programmes, 
unklare und lückenhafte Datenlage der Mitglieder; neue Formalitäten, neuer Flyer in 
Bearbeitung (Ziel Fertigstellung nach den Sommerferien), neue Ehrungen für Schülerinnen 
und Schüler (als Umwelt- und Sozialpreis): SV und Lehrer entscheiden, wer einen Preis 
verdient hat, Kriterien werden noch festgelegt 

3. Kassenbericht 

Siehe Anlage zur JHV - Kassenbericht 2017 

Mitgliederbeiträge wurden relativ spät eingezogen - am 14.12. (Umstellung der 
Mitgliederverwaltung), Widersprüche der Lastschriften zogen sich bis Januar 2018;  

Musikzweigkonto wurde aufgelöst, ebenso das Big Band-Konto 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Frau Bernhardt berichtet 

siehe Anlage Kassenbericht vom 28.03.2018 

sachlich und rechnerisch richtig sowie nachvollziehbar 

 

5. Entlastung des Kassenprüfers und Vorstandes 

Kassenprüfer und Vorstand einstimmig entlastet 
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6. Bericht der Schulleitung 

Kurzer Abriss und Sachstand Neubau und Anbau; möglicherweise Unterstützungsbedarf im 
Neubau 

Laptop-Klasse, Pilotteam, Klasse 7 

Übernahme von Klassenfahren/Ausflüge zurückgegangen: Familien haben Anspruch gemäß 
dem Bundesteilhabegesetz; Frau Engels sieht den Antrag auf Bildungs- und Bundesteilhabe;  
 

Förderverein macht deutlich, dass diese unkompliziert helfen und unterstützen möchte, 
Nachfrage auf Bildungs- und Bundesteilhabe und andere Fördermöglichkeiten ist teilweise 
schwierig;  

Klassenfahrtskonto wird zentral von der Schule organisiert und ab August 2018 
(StarMoney)umgesetzt 

3D-Drucker soll tendenziell angeschafft werden, Beträge werden allerdings zunächst über 
den Schulträger beantragt, schlägt dies fehl, könnte Antrag auf FV zukommen 

 

Anmerkung Frau Steinhoff: neben Sozialleistungsempfängern und Bezug von ALG II werden 
auch sogenannte Schwellenhaushalte unterstützt, die keine Sozialleistung beziehen und 
dennoch Förderungen aus dem Bundesteilhabepaket beanspruchen können 

Anmerkung Frau Bruse: Antrag auf Ergänzung des T-Shirts für (Radfahrer); Hinweis auf 
Antragstellung 

Anmerkung Frau Bernhardt: Bitte, neue T-Shirts für Schulsanitätsdienst anzuschaffen; 
Hinweis auf Antragstellung 

Anmerkung Herr Döring: unterstützt aktive Bewegung der SuS in den Pausen, Bitte um 
Unterstützung – zunächst Hinweis von Frau Engels, Ausgaben über institutionellen 
Fördertopf – Ganztagesbereich, Fazit: bei Bedarf an den Förderverein 

 

8. Finanzierung von Maßnahmen im Jahr 2018 

Es gibt zum jetzigen Zeitpunkt keine Anträge auf Unterstützung von Maßnahmen. 

 

9. Verschiedenes 

Abientlassung am Freitag, den 22. Juni 2018, Wer nimmt teil? Rückmeldung an Frau Engels 
bis zweite Maiwoche 

Einschulung, Elterncafe, Freitag, den 10. August 2018, Bitte um Unterstützung 

Termin Elternabend, 5. Klassen, Donnerstag, den 16. August 2018 –Werbeaktion, 5-zügig 

 

Ende – 20:19 Uhr - gez. Kathrin Körber (Schriftführerin) 


